

Red Salud Armenia espera ofertar una atención de mediana complejidad



Cabe aclarar que, este cambio tiene como objetivo mejorar la capacidad de respuesta ante las necesidades de salud de la comunidad, mediante la oferta de atención especializada y el uso de equipamiento más avanzado para el diagnóstico y tratamiento de enfermedades. Con este avance, la Empresa Social del Estado busca ampliar su cobertura y atender a un mayor número de pacientes.

Un proyecto que destaca el compromiso del alcalde municipal, James Padilla García, y el gerente de Red Salud Armenia, José Antonio Correa López. Se espera que para mediados del año 2025 la Red de los armenios inicie el proceso de transición, con el objetivo de ofrecer un servicio superior y contribuir al fortalecimiento de la salud en la ciudad, asegurando una atención médica integral con servicios de mediana complejidad.

Después de un recorrido en las instalaciones de la Unidad Intermedia del Sur, que contó con la visita de Juan Carlos Pinzón, gerente médico de la alianza CardioVida Red Salud, se conocieron las nuevas adecuaciones realizadas en el área de hospitalización, la sala de partos y los servicios ambulatorios de la institución. Esta visita forma parte de los preparativos para la transición que permitirá a la Red de los armenios pasar, de ofrecer atención de primer nivel, a servicios de mediana complejidad.

